

Update

**ERREPORTAJEA:** Urbiako erromeria, mendiak batu duena ez dezala gizakiak banandu **MÚSICA:** La Quincena despega hoy con trece conciertos **MÚSICA:** «Fiesta» celta con Mark Knopfler en Ilunbe **FIESTAS:** La solidaridad y «Romo», protagonistas de las fiestas de Erromo e **IMÁGENES, AGENDA...**

**Ustelkeria eta estatu krisia lotu dituzte hiru taldek**

«Barcnas auziari» buruzko agerraldia egingo du gaur Mariano Rajoyk. Bezperan, batera agertu ziren Amaiur, ERC eta BNG, ustelkeria «estatu krisiaren» adierazlea baino ez dela salatzen. Demokrazia eskatzen dute. **>2-3**

## Un juzgado falla que el TAV en Nafarroa no tiene cobertura legal

La Fundación Sustrai adelanta que ha avalado su tesis de que la Declaración de Impacto Ambiental estaba caducada. El Gobierno de UPN conocía este extremo, pero ha continuado con las obras

El Gobierno navarro se encuentra ante otro atolladero relacionado con su polémico impulso al tramo Iruñea-Castejón. Un juzgado de Madrid ha dado la razón

a la Fundación Sustrai y ha determinado que la Declaración de Impacto Ambiental de 2004 está caducada, por lo que las actuaciones de estos últimos años –in-

cluida obviamente la obra en marcha– carecen de cobertura legal. Sustrai dará hoy más información al respecto, pero avanza que el Gobierno de UPN era per-

fectamente conocedor del tema, porque fue informado directamente y también se notificó al Parlamento. La sentencia aún puede ser recurrida. **>4-5**



**El CSN avala la intención de Madrid de reabrir Garoña**

El PP ha acogido con satisfacción el visto bueno del Consejo de Seguridad Nuclear a la opción de reabrir Garoña. En una decisión esperada, el CSN allana el camino, aunque siempre Garoña debería cumplir los protocolos de seguridad post-Fukushima, algo que no sucede ahora. **>12**

**EDITORIALA >8**

El Consejo de Seguridad solo crea inseguridad



**FOUAD ARAFA,**  
PERIODISTA

«Los militares dictan lo que hay que publicar en los medios»

Es tajante al afirmar que desde el golpe de estado en Egipto «no hay información que no pase por el filtro de los militares» y subraya que ni en la época de Mubarak «se clausuraban tantos medios ni se hacía tanta presión a los periodistas». **>6-7**

## Y JULIO SE DESPIDIÓ CON 40 GRADOS

Texto: T. FERNANDEZ  
Fotografía: Jon HERNAEZ | ARGAZKI PRESS

Muchos termómetros callejeros marcaron ayer 40º en Euskal Herria en un fin de julio que algunos auguraban sin sol. El verano estalló en todo su esplendor y refrescarse fue una de las máximas de la jornada. Los niños de la foto disfrutaron con los chorros de agua de la explanada del Guggenheim. **>16**